



Merkblatt PARKEN an den Auf- und Abbautagen

(bitte an Standbau-Verantwortliche weitergeben)

Zum Be- und Entladen an den Auf- und Abbautagen stehen Ihnen drei Ladezonen im Messehof und der Bettinastraße zur Verfügung (siehe Merkblatt Ladezonen).

In allen Ladezonen ist die Ladezeit pro Fahrzeug beschränkt. Im Anschluss steht Ihnen an den Auf- und Abbautagen der **Parkplatz P1 Mainufer** zur Verfügung.

Das Parken während der **Aufbautage vom 24.08. bis 26.08.2026** auf dem Mainufer-Parkplatz ist über die Parkgebührenordnung der Stadt Offenbach geregelt. Bitte Parkscheinautomaten beachten.

Für das Parken von PKWs während der **Aufbautage vom 27.08. bis 28.08.2026** benötigen Sie einen **PKW-Aufbau-Parkausweis** der ILM, welchen Sie im Aussteller-Onlineshop bestellen und personalisieren können.

Wir bitten um Verständnis dafür, dass wir im Interesse der Fachbesucher darauf bestehen müssen, dass alle PKW bis Aufbauende am 28.08.2026 bis 22 Uhr den Parkplatz P1 wieder verlassen müssen. Bei Verstoß werden wir, die über die zugelassene Parkdauer hinaus auf dem Parkplatz parkenden PKW mit Kosten von EUR 200,- belasten und nach einer angemessenen Frist für den Halter kostenpflichtig entfernen lassen.

Das Parken während der **Abbautage vom 01.09. bis 04.09.2026** auf dem Mainufer-Parkplatz ist über die Parkgebührenordnung der Stadt Offenbach geregelt. Bitte Parkscheinautomaten beachten.

Bitte beachten Sie die Anweisungen des Wachpersonals und mögliche Lautsprecherdurchsagen. Vielen Dank.

Informationsheet PARKING during the construction-/dismantling time

(Please pass on to persons responsible for the stand construction)

Three loading zones at the fair ground and Bettinastraße can be used for loading and unloading vehicles during construction-/dismantling-days (see Information on Loading zones).

All loading zones have a time limit. Afterwards please use **parking lot P1 Mainufer**.

Parking during the **set-up days from 24.08. to 26.08.2026** on the Mainufer parking lot is regulated by the parking fee regulations of the City of Offenbach. Please pay attention to the parking ticket machines.

For parking during the **set-up days from 27.08. to 28.08.2026**, you will need a **CAR set-up parking ticket**, which you can order and personalize in the exhibitor online shop.

Please understand that, in the interests of trade visitors, we must insist that all cars leave parking lot P1 by 10 p.m. by the end of the set-up period on 28.08.2026. In case of infringement, we will have the cars parked in the parking lot beyond the permitted parking time charged with costs of EUR 200, - and have them removed after a reasonable period of time at the owner's expense.

Parking during **the dismantling days from 01.09. to 04.09.2026** on the Mainufer parking lot is regulated by the parking fee regulations of the City of Offenbach. Please pay attention to parking ticket machines.

Please obey the instructions of the security personnel and possible loudspeaker announcements. Thank you.

...zur Kenntnisnahme I for information...